

Sigue Cuba en recuperación tras intensas lluvias, afirmó Díaz-Canel

Image not found or type unknown



Díaz-Canel reunión de recuperación luego de intensas luvias en el oriente cubano. Foto: Estudios Revolución

La Habana, 13 junio (RHC) El presidente Cuba, Miguel Díaz-Canel, señaló hoy en su cuenta en Twitter que la nación caribeña sigue en la etapa de recuperación ante las afectaciones provocadas por las intensas lluvias en el oriente del país.

El jefe de Estado compartió en la red social un artículo del sitio web de la Presidencia sobre la reunión que mantuvo este lunes con autoridades de los territorios damnificados.

En ese encuentro el mandatario expresó que indudablemente este ha sido un evento no típico; aunque en nuestro país estamos acostumbrados a trabajar en condiciones de intensas lluvias, este tiene que ver de forma directa con el cambio climático.

Indicó como parte de las tareas inmediatas la actualización de los planes de reducción de desastres para fuertes e intensas precipitaciones, así como el estudio de lo sucedido en las zonas afectadas.

Informó que ya se ha recibido la disposición de Venezuela y del sistema de organizaciones de Naciones Unidas que están en la isla para apoyar en la recuperación.

Díaz-Canel atribuyó las causas del evento natural al cambio climático y llamó a analizar las experiencias para actualizar los planes nacionales de reducción de desastres.

Reconoció el esfuerzo de los dirigentes en cada territorio y el de las tropas del Ministerio del Interior y las Fuerzas Armadas Revolucionarias en el rescate de personas durante las inundaciones.

Como consecuencia de las fuertes lluvias que azotaron el oriente de la isla en los últimos días, seis personas fallecieron y se reportan afectaciones en vías férreas, viviendas y la agricultura. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/325391-sigue-cuba-en-recuperacion-tras-intensas-lluvias-afirma-diaz-canel>



Radio Habana Cuba